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Résumé : 
Le but de notre étude été de poser un diagnostic sur les principales pathologies rencontrées chez le poulet de chair sur le terrain. Pour se faire, deux élevages de poulet de chair ont été retenues pour ce travail dans la Wilaya de BBA. Le premier élevage a un effectif de 3000 sujets il se situ a Mansourah et le deuxième avec un effectif de 1500 sujets à Sidi Embarek. La souche utilisée dans les deux élevages est Arbor acres. Tous les renseignements sont enregistrés dans une fiche. Lors de l’apparition de maladie des autopsies sont effectuées selon le protocole préconisé par. Les pathologies fortement suspectées lors de l’examen nécropsique sont : l’omphalite, la colibacillose et la coccidiose. Nous avons constaté que plusieurs paramètres sont à l’origine de l’apparition de ces maladies, un bon programme prophylactique, et le respect des normes d’ambiances permettront la maitrise de ces pathologies et augmenter le rendement.


Abstract:
The goal of our survey been to put a diagnosis on the main pathologies met at the chicken of flesh on the land. To make itself/themselves, two raisings of flesh chicken have been kept for this work in the Wilaya of BBA. The first raising has a strength of 3000 topics it himself situ has Mansourah and the second with a strength of 1500 topics in Sidi Embarek. The stump used in the two raisings is Arbor acres. All information is recorded in a card. At the time of the apparition of illness of the autopsies are done according to the recommended protocol by. The pathologies greatly suspected at the time of the exam nécropsique are: the omphalite, the colibacillose and the coccidiose. We noted that several parameters are at the origin of the apparition of these illnesses, a good prophylactic program, and the respect of the norms of ambiances will permit the mastery of these pathologies and increase the output


